



BB
BRIGITTE BISEL
IMMOBILIERE

8 Pièces

203 m²

Réf. BB14

3 950 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa moderne proche centre ville de Sainte Maxime avec belle vue mer face à Saint Tropez. Villa entièrement rénovée et reconstruite à neuf, vous offre 203m² plus annexes, sur un terrain de 1.250m² sans vis à vis à pied du centre ville, sa piscine chauffée au sel avec volets roulant. Entrée, séjour avec ses grandes baies donnant sur la terrasse vers la vue mer, cuisine ouverte, arrière cuisine, la chambre de maitre de plain pied avec sa salle de douche/wc, une chambre d'amis avec sa douche et toilette. En rez de jardin: 2 chambres et deux salle de bains, salle de sport (pouvant devenir la 6eme ...

Villa for sale with sea view walking distance center of Sainte Maxime, beautiful sea view towards St Tropez. Totally renovated and rebuild as a new house of about 203m² with annexes on a lovely easy maintenance garden of 1.250m² not overlooked, with its heated swimming pool with electric cover. Entrance hall, living room with large sliding windows onto the terrace and sea view, open modern kitchen and laundry area. Masterbedroom with its bathroom and toilet, 2nd bedroom with its shower and toilet. Garden level: 2 bedrooms with eacht their bathroom, a gym (can be the 6th bedroom), wine cellar, ...

IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la nartelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

